



## Senado podría rechazar renuncia de ministros: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La proyección de al menos 8 renunciaciones de ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no pasó desapercibida y provocó, incluso, posturas divididas entre las y los legisladores de Morena.

El líder de los morenistas, **Ricardo Monreal**, advirtió que incluso las renunciaciones se podrían detener en el Senado y calificó como excesivo el haber de retiro al que podrán acceder los integrantes de la Corte si renuncian antes de terminar agosto como quedó establecido en la reforma judicial vigente.

En tanto, la ministra en retiro y diputada federal de Morena, **Olga Sánchez Cordero**, sin entrar de fondo en el tema se limitó a señalar que respeta la decisión de todas las personas, incluida si las y los ministros deciden declarar su renuncia para obtener este haber de retiro.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1wU5QCladS\\_gckG89?e=cVwF1M](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wU5QCladS_gckG89?e=cVwF1M)